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いわき市立好間中学校

Ｎｏ ４６

教育目標 ○礼儀正しい生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○心身ともに健康な生徒 ２０２2．２．9

総合の時間 「高校調べ」
２学年では、昨年２学期、総合的な学習の時間に「高校調べ」を行いました。生徒のみなさんは、タブレ

ットを使って、インターネットで、自分の興味のあるいわき市内の県立高校を調べました。各高校の「校訓、
モットー、特色」「歴史、伝統」「部活動」「学校行事」「取得できる資格」「主な進学先」など、自分で項目
を決めて調べ、タブレットでまとめました。そして、２学期末から３学期始めにかけて、ひとりひとりが、
学級で発表を行いました。
「この高校は古くからの歴史があります。」
「この高校の部活動を紹介します。○○部は強豪でインターハイで全国大会に出場しています。」
「全商簿記検定、ＩＴパスポートなど、とても多くの資格が取れます。」
「多くの生徒が国公立大学、私立大学へ進学していますが、部活動でも活躍しています。」
生徒のみなさんは、発表の内容、態度などを評価しながら、一人一人の発表に集中して耳を傾けていまし

た。

裏面に続きます
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「高校調べ」学年発表会
総合の時間にクラスごとに行っていた「高校調べ」
の発表が１月中に終了し、２月２日（水）総合の時
間に、各クラス代表による学年での発表会を行いま
した。発表は、新型コロナ感染拡大防止対策のため、
クラスごとにリモートでの発表となりました。各ク
ラスの代表は、自分のクラスから、リモートで他の
クラスへ向けて発表しました。
・・・「学校行事や部活動の数が多いので人気のある学校です。」「勉強と部活動をどちらも頑張れる高校だ
と思いました。」「学校の方針や、授業内容を知ることができました。」「漢検、数検、英検など１年に２０
回近くの検定があって驚きました。」「校則はそこまで厳しくなく普通です。」「３年生になるまで時間があ
るので、自分のやりたい仕事に就けるように慎重に考えたいです。」・・・
そして発表後には、他のクラスのみなさんから質問を受けていました。

「全国大会に行った部活動は何ですか？」「どのような資格を取りたいですか？」「学費はいくらぐらいで
すか？」「登校時間はどれくらいですか？」などなど。
各クラス代表は次の通りです。

２年１組 片野 日駈 くん 「今後は志望校に合格するためにしっ
かりと勉強して、テストで良い成績を出したいです。また、高校でも野球
をするので、一生懸命練習して、試合に出られるように頑張りたいです。」
２年１組 有本 音羽 さん

「学校の中や、部活動を見てみたいと思
いました。どんな授業をしているか気に
なりました。学校に入るために、得意教
科だけでなく苦手教科も頑張って取り組
みたいと思いました。」
２年２組 永山 桜大 くん
「自分にとってこの高校が合っている
のかを知りたいです。これからいろい
ろな高校を調べて、進路選択に生かし
ていきたいです。」
２年２組 手塚 華奈 さん

「これからは、テストの点数を落とさ
ないように、しっかりと予習復習をし
たいと思います。なるべく早く目標や
志望校を決めて頑張ります。」
２年３組 大榊 朝日 さん

「様々な高校を自分で調べた上で、自
分の目標や目的に合った高校を選ぶことが
大切だと思いました。今回調べたことを参
考にしながら、進路を決めていきたいで
す。」
２年３組 佐藤 愛実 さん

「自分の学びたいことや将来就きたい職業を、
しっかりと考えて決めたいと思いました。」
３年生になれば、いよいよ進路選択が迫って

きます。お互いの発表を参考にして、自分に合

った進路を決定してほしいと思います。

来週は学年末テストです。
３連休を有効に活用して、テスト範囲を繰り返し学習しましょう。

＜来週の予定＞２月

１４（月） テスト前部活動中止 ALT訪問 １７(木) １，２年学年末テスト①～⑤ ALT 訪問
◇生徒完全下校１６：００ ◇生徒完全下校１５：００

１５（火） テスト前部活動中止 １８(金) １，２年学年末テスト①～④
◇生徒完全下校１６：００ ◇部活動生徒完全下校１６：３０

１６（水） スクールカウンセラー来校
◇部活動なし １５：３０完全下校


